

RINGKASAN STUDI KASUS

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. “NKA” UMUR 29 TAHUN YANG DIBERIKAN ASUHAN BERDASARKAN STANDAR TAHUN 2023

Oleh:

Ni Kadek Ridnyanawati

Proses kehamilan merupakan suatu proses siklus alamiah dan terjadi secara fisiologis yang dialami oleh seorang wanita begitu pula dengan proses persalinan dan proses nifas. Selama masa kehamilan bidan melakukan pemantauan yaitu melakukan deteksi dini adanya komplikasi kehamilan, penyakit dan penyulit selama kehamilan, melakukan stimulasi janin dalam kandungan, melakukan persiapan persalinan yang bersih dan aman, nutrisi selama kehamilan dan mempersiapkan rujukan jika terjadi komplikasi serta. Laporan ini penulis melakukan skrining menggunakan kartu skor poedji Rochjati pada Ny.”NKA” usia 29 tahun multigravida dengan umur kehamilan 36 minggu. Tujuan Mengetahui hasil penerapan asuhan kebidanan pada Ibu “NKA” umur 29 tahun multigravida dari umur kehamilan 40 minggu sampai 42 hari masa nifas di PMB Ni Putu M Ratna Sari, S.Keb.

Metode penentuan kasus secara deskriptif, dengan desain studi kasus yang dilakukn di PMB NI Putu M Ratna Sari, S.Keb dan waktu pelaksanaan studi kasus dari bulan Maret 2023 sampai Mei 2023.

Kehamilan Ibu “NKA” berlangsung secara fisiologi dari awal kehamilan hingga usia kehamilan ibu 40 minggu dan asuhan kebidanan kehamilan yang diberikan penulis kepada Ibu “NKA” sudah sesuai standar.Persalinan Ibu “NKA” berlangsung secara fisiologi pada usia kehamilan ibu 40 minggu. Persalinan ibu jalanin dari mulai bukaan 4 cm hingga bukaan lengkap yang hanya berlangsung 7 jam dan pada kala I, II, III, IV normal dengan persalinan kepada ibu “NKA” sudah sesuai standar, sehingga ibu dan bayi selamat. Bayi lahir laki-laki dengan berat 2895 gram, panjang bayi 48 cm, LK/LD: 33/34 cm. Ibu “NKA” juga telah menggunakan alat kontrasepsi Suntik KBMasa nifas Ibu “NKA” berlangsung secara fisiologi dan asuhan kebidanan masa nifas yang diberikan kepada Ibu “NKA” sampai hari ke 42, berjalan baik dari proses involusi, laktasi dan pengeluaran *lochea*. Asuhan kebidanan pada bayi ibu “NKA” sudah sesuai standar, mulai dari asuhan bayi baru lahir hingga asuhan yang diberikan sampai hari ke 28, di umur bayi 27 hari. Bayi Ibu “NKA” juga telah mendapatkan imunisasi HB0 di usia 0 hari (KN1), BCG dan Polio I saat berusia 27 hari (KN 3).Pada asuhan pada keluarga berencana Ibu “NKA” telah menggunakan kontrasepsi suntik 3 bulan. Pemilihan KB pascasalin berupa kontrasepsi suntik 3 bulan sendiri dipilih karena ibu ingin segera hamil lagi.